


**ANALIZAN PROPUESTA OFICIAL**
**CDMX, en vilo ante  
decisión de la CNTE**

Este día, la Coordinadora anunciará si acepta la propuesta del gobierno de Claudia Sheinbaum o, por el contrario, continúa con los bloqueos e, incluso, se movilizará durante la elección.


**TIENEN LA CIUDAD TOMADA**

# Mantienen maestros en suspenso a la CDMX

JUAN PABLO REYES Y ALDO CANEDO

## Decide hoy qué camino tomar, si acepta la propuesta del gobierno federal o alarga su presencia en la capital

La tranquilidad vial de las principales avenidas de la Ciudad de México, sigue en suspenso toda vez que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) decide este sábado si acepta la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, a través de la Secretaría de Gobernación.

Este viernes, la organización continuó con su tercera semana de protestas por la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007 y un aumento salarial del 100%.

En días anteriores, el sector magisterial paralizó la capital con protestas en avenidas importantes como Insurgentes, Reforma y Circuito Interior.

Ayer diversos contingentes de profesores caminaron sobre Paseo de la Reforma y la Rivera de San Cosme rumbo a la Torre del Caballito, donde realizaron una asamblea.

Ahí, indicaron que será este sábado, previo a la elección judicial, donde determinarán las acciones a seguir y si aceptarán las propuestas de la presidenta Claudia Sheinbaum.

A pesar de que el magisterio se ha reunido con la Secretaría de Gobernación no se ha llegado a un acuerdo.

### NO SEREMOS RESPONSABLES DEL FRACASO

En conferencia, los maestros aseguraron que su asamblea está analizando las acciones que podrían tomar este día en torno a la elección, pero expresaron y pidieron a la Presidenta de la República que no se responsabilice por la posible baja participación, pues ellos no han hecho un llamado al voto ni a no ejercerlo.

"Nosotros no estamos llamando a votar o a no votar. No somos corporativos. Cada uno de nuestros compañeros tiene una decisión y la va a ejercer en uno u otro sentido. Queremos hacer énfasis que no se nos puede responsabilizar del fracaso de una elección que no ha sido convocada en los mejores términos", expresó el vocero de la Sección 9 de la CNTE, Pedro Hernández.

No obstante, la Coordinadora no descartó realizar movilizaciones el día de los comicios, pues comentaron que es uno de los temas a tratar en las diferentes asambleas que se llevarán a cabo este viernes y hoy.

**Este sábado se darán a conocer los resultados de las consultas, para determinar si aceptan o no las propuestas del gobierno federal.**